
El Presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas y la Senadora 
Cristina Ruiz, denunciaron tajantemente que Morena intenta imponer 
una ley mordaza disfrazada de reforma.

TOLUCA, México. – A fin coordinar 
acciones que permitan protege la inte-
gridad física de las personas, reducir la 
pérdida de vidas y bienes, así como 
minimiza el daño a la naturaleza ante 
desastres naturales o humanos, la 
Gobernadora del Estado de México, 
Delfina Gómez Álvarez se reunión con 
Laura Velázquez Alzúa, Coordinadora 
Nacional de Protección Civil (CNPC), 
señalando que se fortalece la coordina-
ción entre autoridades federales, estata-
les y municipales, actuando en sincronía 
ante una emergencia en los bosques.
 La mandataria estatal, desta-
có que este trabajo en equipo ha dado...

Se pronuncia Cristina Ruiz y dirigencia del  
PRI, No a la Mordaza disfrazada de reforma”

*** La Gobernadora Delfina Gómez Álvarez se reúne con Laura Velázquez Alzúa, Titular de la 
Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), fortalecen el trabajo conjunto para proteger la vida 
y el patrimonio de las y los mexiquenses.

Propone el GPPAN 8 años de prisión a  
quien contribuya en alienación parental

En cien días de gobierno, en 
Huixquilucan se entregaron  

más de 78 mil metros cuadrados  
de vialidades repavimentadas

Raciel Pérez Cruz ratifica a sus 100 Días de Gobierno, 
no nos temblará la mano para combatir la corrupción
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En Nicolás Romero 
aprueba cabildo  

descuentos en agua 
 potable y predial 

durante todo el 2025

Une esfuerzos el Gobierno del Edoméx y el Federal para  
atender a la población en contingencias por incendios y lluvias
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*** El Senador de la 
República inauguró ofi-
cina de enlace en Xona-

catlán para atender a la ciuda-

danía del Distrito federal 18
XONACATLÁN, México.- “Todos 
los días se debe trabajar en tierra y 
hablar de lo que son los gobiernos 
de Acción Nacional, que son insignia 
de buenas prácticas y gobiernos 

exitosos como es el caso de 
Huixquilucan”, señaló el senador de 
la República, Enrique Vargas del 
Villar al inaugurar su segunda ofici-
na de Enlace.
 Con el objetivo de atender 

las necesidades de los municipios de 
Jilotzingo, Isidro Fabela, Huixqui-
lucan, Otzolotepec y Xonacatlán, el 
Senador inauguró la oficina. En el 
evento Enrique Vargas, dijo que Acción 
Nacional trabaja por la gente que habi-
ta el estado de México. «Nosotros nos 
estamos preparando para que la gente 
diga, ellos sí trabajan y no, como en 
otros partidos que tres meses antes 
empiezan a trabajar».
 Vargas del Villar enfatizó, 
que con la apertura de esta oficina 
se va a beneficiar a todas las perso-
nas del Distrito 18, en donde encon-
trarán asesoría y acompañamiento 
en temas de carácter legal, salud y 
apoyo alimentario.
 Por su parte, Roy Martínez, 
coordinador político en la región su 
trabajo e ímpetu para consolidar 

estas oficinas que permitirán estar en 
contacto directo con la ciudadanía. 
«Aquí estamos, aquí está su amigo 
Enrique Vargas y vamos a seguir tra-
bajando. Voy a estar muy de cerca 
del Distrito 18 y del Distrito 17», 
apuntó el Senador mexiquense.
 En su recorrido por 
Xonacatlán, Vargas del Villar tam-
bién se reunió con liderazgos de la 
región y encabezó la premiación de 
la final de fútbol soccer.
 El Senador estuvo acom-
pañado por la diputada federal 
Teresa Ginez, la Secretaria general 
del Comité Directivo Estatal del 
Partido Acción Nacional, Lety 
Zepeda, la legisladora local Emma 
Álvarez así como  militantes y sim-
patizantes del PAN de los munici-
pios que integra esta región.

Ramón Vazquez R.

Política

Reiteran suteymistas naucalpenses compromiso de trabajar  
de la mano del gobierno municipal y a favor de la ciudadanía

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- Tanto David 

Parra Sánchez como Erick 
Palomares, a nombre del dirigente 
municipal del SUTEyM, Tomás 
Palomares Parra, reiteraron el com-
promiso, responsabilidad, dedica-

ción y esfuerzo con los objetivos del 
gobierno municipal, por lo que es 
comprometieron a seguir trabajando 
de la mano y en beneficio de las 
familias naucalpenses.
 Lo anterior luego de la 
firma del Convenio de Sueldos y 
Prestaciones  Económicas 2025, 
realizada por el presidente municipal 
Isaac Montoya  y los dirigentes del 
SUTEyM estatal y municipal, 
Herminio Cahué Calderón y Tomás 
Palomares Parra, respectivamente.
 Durante el acto, Cahue 
Calderón, expresó  “el gobierno que 
encabeza el alcalde Isaac Montoya, 
desde luego que interpreta y sigue 
fielmente, la política social y huma-
nista de la gobernadora Delfina 
Gómez, en favor de las familias nau-
calpenses y ello hay que reconocer-
lo. Se está siguiendo una línea eficaz 
en la forma de gobernar al pueblo”.
 Se informó que la firma del 
Convenio de Sueldos y Prestaciones 
Económicas  2025,  firmado con el 
Gobierno Municipal de Naucalpan, 
se consolidó un incremento salarial 
global del 7 por ciento, en favor de 
los poco más de 4 mil 406 trabaja-
dores agremiados al SUTEyM local.
 Al grito de “Tomás...Tomás, y 
Herminio...Herminio”, los trabajadores 
sindicalizados, refrendaron su compro-
miso y solidaridad con sus dirigentes, al 
tiempo de agradecer  el incremento a 
sus salarios y prestaciones. 

 Finalmente, tanto Erick 
Palomares y David Parra, hicieron un 
llamado a la clase trabajadora de 

este municipio a “seguir trabajando 
de la mano del gobierno municipal 
en favor de las familias.

Ramón Vazquez R.

Debemos trabajar todos los días por el bien de la  
ciudadanía y del país; asegura Enrique Vargas
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CIUDAD DE MÉXICO.- El 
Presidente del PRI, Alejan-
dro Moreno Cárdenas y la 

Senadora Cristina Ruiz, denunciaron 
tajantemente que Morena intenta 

imponer una ley mordaza disfrazada 
de reforma.
 En conferencia de prensa, 
denunciaron que una ley de más de 
200 páginas presentada en la noche 
y votada hoy en comisiones del Se-
nado, eso no es legislar: es imponer. 
“Quieren censurar redes, controlar el 

internet, eliminar órganos autóno-
mos y callar a quienes los critican”, 
enfatizó. 
 No es una ley de teleco-
municaciones se trata de un manual 
de dictaduras y desde el PRI lo deci-
mos con claridad, acusó la Senadora 
Cristina Ruiz.

Se pronuncia Cristina Ruiz y dirigencia del  
PRI, “No a la Mordaza disfrazada de reforma”

Ramón Vázquez R.

*** La propuesta de la diputada 
Araceli Casasola y el diputado 
Omar Ortega busca disminuir el 
plazo de las concesiones de 30 a 
15 años para el manejo y distribu-
ción de agua potable.

TOLUCA, México.- Al considerar la 
necesidad de establecer una regulación 
más estricta y revisiones anuales rigu-
rosas a las personas particulares que 
ostentan permisos para el manejo y 
distribución de agua potable, la banca-
da del PRD formuló modificaciones a 
la Ley del Agua para el Estado de Mé-
xico y Municipios, en materia de tem-
poralidad y evaluación de las concesio-
nes, disminuyendo el plazo de estas de 
30 a 15 años.
 La iniciativa de la legisladora 
Araceli Casasola Salazar y el diputado 
Omar Ortega Álvarez, promueve, a tra-
vés de la regulación, un uso responsa-
ble del agua para contribuir a la protec-
ción del medio ambiente, la equidad en 
el acceso y la garantía de la sustentabi-
lidad en el largo plazo, asegurando que 
este recurso vital sea un bien común al 
servicio de la vida y el desarrollo inte-
gral de las comunidades.
 El documento puntuali-
za que la figura de la concesión es 
el acto administrativo en el que el 

Estado, mediante un marco legal 
específico, transfiere a un particu-
lar o empresa el derecho a explotar, 
gestionar o utilizar un bien o servicio 
público, bajo determinadas condi-
ciones y por un tiempo limitado. Por 
ello, debería funcionar como un ins-
trumento de eficiencia y moderniza-
ción, pero en la práctica ha enfrenta-
do desafíos de transparencia, control 
y sostenibilidad.
 La propuesta también plan-
tea que la Secretaría del Agua revise 
periódicamente los planes y programas 
estatales, municipales o comunitarios 
que tengan por objeto el cumplimiento 
de los derechos humanos al agua y sa-
neamiento.
 De igual manera prevé que la 
Comisión del Agua del Estado de Mé-
xico realice anualmente una revisión de 
las concesiones otorgadas, para deter-
minar el porcentaje de los volúmenes 
concesionados que deberá reducirse 
para eliminar progresivamente la so-
breexplotación y el acceso inequitativo 
a las aguas. Dicha revisión tendrá por 
objeto la restauración sustentable de 
los volúmenes de aprovechamiento de 
este recurso.
 De acuerdo con el legislador 
Omar Ortega, este régimen de control 
periódico incentivaría a los concesio-
narios a invertir en la modernización 
de sus infraestructuras y en tecnolo-
gías más eficientes, promoviendo una 

gestión que considere la rentabilidad y 
sustentabilidad.
 Al exponer que diversas 
instituciones federales y estatales de 
seguridad aseguraron un predio en el 

municipio de Valle de Bravo, ubicando 
10 presas captadoras de agua fuera de 
la norma, generando diversos daños 
ambientales, el diputado Javier Cruz Ja-
ramillo (morena) llamó a la población 

afectada por este caso, y otros simila-
res, a presentar las denuncias respecti-
vas, a fin de que la autoridad realice las 
indagatorias necesarias y sancione a las 
personas responsables.

Diputados del PRD van por una regulación más  
estricta en los permisos para explotar agua potable

Ramon Vázquez R.
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Naucalpan de Juárez, México.- El 
presidente municipal, Isaac Montoya 
Márquez, señaló que trabaja diariamen-
te para dejar legados en diversos rubros 
que trasciendan y beneficien a largo 
plazo a todas y todos los naucalpenses, 
en colaboración y coordinación con los 
gobiernos federal y estatal.
 En la colonia San José Río 
Hondo, señaló los proyectos en puerta 
que beneficiarán a las diversas comuni-
dades del municipio, destacando que se 
ha retomado el proyecto del Tren Ligero 
Río Hondo-Buenavista, que en su mo-
mento impulsó el expresidente Andrés 
Manuel López Obrador y que ahora la 
Presidente Claudia Sheinbaum Pardo lo 
consideró como una de sus 100 pro-
puestas de campaña.
 Este proyecto avanza, los 
estudios técnicos de viabilidad los está 
llevando a cabo la Unión Europea, y for-
ma parte de una de las propuestas para 
recuperar el transporte ferroviario del 
país. Será parte de la llave para recuperar 
y transformar diversas comunidades. Y 
la estación final de San José Río Hon-
do será histórica, “es un proyecto que 

también nos emociona, nos inspira y 
estaremos trabajando en ello” subrayó 
el alcalde.
 Otro legado de su gobier-
no, la Universidad Pública Rosario 
Castellanos, ya es un hecho, Nau-
calpan contará con esta institución 
educativa. Se contempla que, para el 
mes de agosto, se podría inaugurar. 
Destacó que, seguramente se conta-
ría con la presencia de la Presidenta 
de la República y que esta universi-

dad ayudará a rescatar una zona del 
municipio muy abandonada como es 
la parte del camino a Los Cipreses. 
Esta área verde será un detonante 
para convertirla en un sendero segu-
ro y luminoso, y será otro de los le-
gados de la presente administración. 
Informó que el proyecto del sanea-
miento del Río Hondo es otro de los 
legados que contará con 4 plantas de 
tratamiento tradicionales y dos plan-
tas de tratamiento biológicas. Y ya se 

trabaja en combinación con los Países 
Bajos, para tener la oportunidad de 
contar con un río digno, rescatado, en 
donde se tendrá agua con mejor as-

pecto para beneficio de las personas 
que vivan en los alrededores. Se podrá 
contar con más agua tratada que pue-
de destinarse al riego de zonas verdes.

Destaca Isaac Montoya proyectos del Tren Ligero Río Hondo- 
Buenavista, Universidad Pública Rosario Castellanos

Ramón Vázquez R.

NICOLÁS ROMERO.- Durante la Oc-
tava Sesión Ordinaria de Cabildo, presi-
dida por la Alcaldesa, Yoselin Mendoza, 
se aprobó de forma unánime impor-
tantes descuentos en materia de agua 
potable e impuesto predial, lo que se 
mantendrá vigente hasta el último día 
del presente año, en beneficio de las y 
los nicolasromerenses.
 En apoyo a la economía 

familiar, el Ayuntamiento, en cabildo 
avalaron autorizar al organismo descen-
tralizado SAPASNIR, condonar al 100 
por ciento el pago de accesorios, multas 
y recargos, en bien de los usuarios que 
presenten adeudos, con el fin de que 
puedan ponerse al corriente.
 Además, dicha dependencia 
aplicará bonificaciones en multas y re-
cargos, para respaldar a quienes no es-
tén inscritos en el padrón del organismo 
y se encuentren en calidad de usuarios 
omisos, al igual que estímulos fiscales de 

hasta el 20 por ciento de descuento en 
el pago de derechos de agua y drenaje, 
correspondiente a los ejercicios fiscales 
anteriores, pagando en una sola exhibi-
ción.
 Cabe mencionar, que las per-
sonas que efectúen el pago de agua po-
table a través de convenio con SAPAS-
NIR, estas serán beneficiadas con un 10 
por ciento de descuento, correspondien-
te a los ejercicios fiscales anteriores.
 También se aplicará un des-
cuento del 100 por ciento para quienes 
tengan tomas omisas, así como deriva-
ciones que estén en la misma condición, 
respecto a los 5 años anteriores a la fe-
cha de su regularización.
 Además, el Cuerpo Edilicio 
autorizó a la Tesorería Municipal aplicar 
descuentos para propietarios o posee-
dores de inmuebles cuyo uso sea ha-
bitacional, así como comercio de bajo, 
mediano y alto impacto, sujetos al pago 
de impuesto predial, que se presenten a 
regularizar sus construcciones, a quienes 
se les condonará hasta el 100 por ciento 
de multas y recargos, de las diferencias 
de construcción que resulten aplicables a 
los ejercicios fiscales 2025 y anteriores.

*** El alcalde de Tlalnepantla y la 
presidenta municipal de Ecatepec 
Azucena Cisneros dieron el bande-
razo de arranque de obra para re-
construir  la avenida Ejido; vialidad 
que comparten ambos municipios.

TLALNEPANTLA DE BAZ, Mé-
xico.- El presidente municipal Raciel 
Pérez Cruz entregó la rehabilitación de 
diversas vialidades urbanas con con-
creto asfáltico, a vecinos de San Juan 
Ixhuatepec, obras que se realizaron en 
un tiempo récord de 34 días, y que mar-
can el inicio del rescate de Tlalnepantla 
Oriente y particularmente de San Juan 
Ixhuatepec.
 indicó que estas acciones, 
comunidad en la que se intervinieron 
las calles Alteña, Ignacio López Rayón, 
Juan N. Álvarez, Pipila, Venustiano Ca-
rranza, Pino Suárez, Francisco I. Madero, 
Abraham González, Otilio Montaño y 
Sebastián Lerdo de Tejada, ésta última 
fue una petición vecinal y es muestra 
de que sus demandas son una prioridad 
para la actual administración. 
 En total se rehabilitó una su-
perficie superior a los 18 mil 960 me-
tros cuadrados en los que se realizaron 
trabajos como suministro de carpeta as-
fáltica, construcción de topes, aplicación 
de pintura de tráfico en guarniciones y 
flechas, renivelación de pozos de visita, 

así como reparación de tomas domicilia-
rias y descargas sanitarias. 
 Las acciones en Tlalnepantla 
Oriente son permanentes, prueba de 
ello es el arranque de obra para la recons-
trucción de la avenida Ejido en la colonia 
Jorge Jiménez Cantú, vialidad que com-
parten los municipios de la Tierra de En-
medio y Ecatepec en la que se invertirán 
más de 12 millones de pesos para reha-
bilitar 5 mil 731.34 metros cuadrados. 
 Vecinos de ambos munici-
pios se dieron cita para ser testigos de 
un proyecto vial en el que los alcaldes 
Raciel Pérez Cruz y Azucena Cisneros 
Coss de Tlalnepantla y Ecatepec res-
pectivamente asumieron trabajar du-
rante sus respectivas campañas electo-
rales de 2024.
 Al respecto, Raciel Pérez Cruz 
externó su satisfacción por el inicio de los 
trabajos en esta vialidad, “se trata de una 
demanda ciudadana histórica, justificada 
y apremiante para esta región, un tramo 
ya fue concluido por la Secretaría de las 
Mujeres del Estado de México, a través 
de la Junta de Caminos, agradecemos a 
la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez 
por el enorme apoyo que brinda a la ciu-
dadanía de Tlalnepantla y Ecatepec”. 
 Detalló que las acciones a 
realizar en la avenida Ejido consisten 
en: Repavimentación con concreto hi-
dráulico, reconstrucción de guarniciones 
y banquetas, pintura, rehabilitación de 
línea de agua potable y drenaje, suminis-
tro y colocación de luminarias. 

En Nicolás Romero aprueba cabildo descuentos  
en agua potable y predial durante todo el 2025

Cumple Raciel Pérez Cruz compromiso 
de rehabilitar diversas calles de  

San Juan Ixhuatepec en tiempo récord
Ramón Vázquez R.

Ramón Vázquez R.



5ABRIL

27 Informacion General

En cien días de gobierno, en Huixquilucan  
se entregaron más de 78 mil metros  

cuadrados de vialidades repavimentadas

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- “Éste 
es un gobierno que escucha 

y le da resultados a la gente. La 
repavimentación de la calle fue una so-
licitud que nos hicieron en nuestra visita 
anterior y hoy la estamos entregando, 
gracias a las buenas finanzas con las que 
cuenta Huixquilucan”, destacó la alcal-
desa Romina Contreras al recordar que, 
en los primeros cien días de esta admi-

nistración, se han modernizado más de 
78 mil metros cuadrados de vialidades a 
lo largo y ancho del territorio para mejo-
rar la movilidad.
Al visitar la colonia Loma del Carmen, 
con el programa “Huixquilucan Contigo 
24/7”, donde entregó la repavimenta-
ción con concreto hidráulico de la calle 
Cerezos, y tras recorrer a pie esta colo-
nia para conocer, de manera directa, las 
ideas, propuestas y solicitudes de los ve-
cinos, la presidenta municipal, Romina 
Contreras Carrasco, destacó que la obra 

entregada fue una demanda hecha por 
la gente durante la tercera visita que el 
gabinete realizó a Loma del Carmen y 
que hoy es una realidad, gracias a que 
su administración escucha y resuelve las 
exigencias de la ciudadanía.
 Quiero que sepan que segui-
remos trabajando en cada una de las 
colonias de nuestro municipio para que 
la población viva mejor y se desarrolle en 
un ambiente más óptimo”, señaló.
 Tras señalar que la obra con-
sistió en la repavimentación de más de 
mil 738 metros cuadrados de vía, en 
donde se realizó el trazo, nivelación, de-
molición y construcción de la carpeta de 
concreto, así como la colocación de un 
tope y de la rejilla pluvial, guarniciones, 
banquetas y reparación de acceso vehi-
culares, entre otros.

 En esta jornada, la presiden-
ta municipal, Romina Contreras, junto 
con su gabinete, también recorrió a pie 
las colonias El Bosque y La Unidad, en 
donde entregó apoyos alimenticios y 
funcionales, como sillas de ruedas y 

bastones a los grupos más vulnerables, 
además de supervisar la prestación de 
servicios públicos y el funcionamiento 
del programa de recolección de escom-
bro para liberar las calles y mejorar la se-
guridad. 

Encabeza Pedro Rodríguez un gobierno 
con visión de futuro en favor de la niñez

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méxi-
co.- En el marco del Simposio “Pri-
mera Infancia: Decálogo de Desafíos 
2025”, el gobierno municipal de Ati-
zapán de Zaragoza, bajo la gestión del 
presidente Pedro Rodríguez Villegas, 
presentó una herramienta sin prece-
dentes: la Guía Municipal de Servicios 
para la Primera Infancia.
 Durante lau presentación, 
el presidente Pedro Rodríguez Ville-
gas destacó la importancia de esta 
guía como un reflejo tangible del 
trabajo coordinado y la visión de fu-
turo del gobierno municipal en favor 
de la niñez. En sus palabras, esta 

herramienta busca “empoderar a las 
familias atizapenses, brindándoles la 
información necesaria para asegurar 
un desarrollo pleno y feliz de sus hijos 
desde la etapa más temprana de sus 
vidas”.
 Y es que este recurso úni-
co en su tipo subraya el profundo 
compromiso de la administración 
municipal con el cuidado y desarro-
llo integral de las niñas y niños del 
municipio desde sus primeros años. 
La guía se erige como un compendio 
esencial que facilitará a las familias el 
acceso a la amplia gama de servicios, 
programas e información relevante 
disponible para la primera infancia en 
Atizapán de Zaragoza.
 Por su parte, Paty Arévalo, 

presidenta honoraria del #DIFAtiza-
pán, también resaltó el carácter inno-
vador de la guía y su potencial para 
fortalecer el tejido social, al asegurar 
que los servicios lleguen de manera 
efectiva a quienes más los necesitan.
 La presentación de la Guía 
Municipal de Servicios para la Primera 
Infancia generó gran interés entre los 
asistentes al simposio, incluyendo a 
expertos, académicos y representan-
tes de diversas organizaciones enfo-
cadas en la infancia. Esta herramienta 
se suma a las diversas iniciativas que 
el gobierno de Atizapán de Zaragoza 
impulsa continuamente para cons-
truir un entorno favorable para el cre-
cimiento y desarrollo de sus ciudada-
nos más jóvenes.

*** Más de 20 mil asisten-
tes a este gran concurso de 
talla internacional

HUIXQUILUCAN DE DEGO-
LLADO, México.- Más de 20 mil 
personas se dieron cita en el XXXVII 
Gran Concurso Internacional de 
Elegancia, para disfrutar de la mayor 
exhibición de automóviles clásicos y de 
colección que se realiza en el país, y lo 
que dio muestra, una vez más, de la 
capacidad que tiene el municipio de 
Huixquilucan para alojar a eventos de 
talla internacional, como parte de su 
dinamismo económico.
 Al asistir a este acto junto 
con el vicecoordinador de los senadores 
del Partido Acción Nacional (PAN), 
Enrique Vargas del Villar, en representa-
ción de la presidenta municipal, Romina 
Contreras Carrasco, el director general 
de Desarrollo Económico y Empresarial, 
Kristian Fernández Galván, aseguró que, 
nuevamente, esta edición fue todo un 
éxito, toda vez que, en Huixquilucan, se 
dieron cita miles de amantes del auto-
movilismo en México, así como dece-
nas de coleccionistas para exponer las 
joyas que dan muestra de la evolución 
que han tenido, en su diseño y tecnolo-
gía, marcas como Alfa Romeo, Ferrari, 

Jaguar, Maserati, Mercedes Benz, 
Mustang, Packard, Porsche, 
Volkswagen, entre muchos otros.
 “Nuestra presidenta munici-
pal, Romina Contreras, nos ha pedido 
brindarle todo el acompañamiento a 
este tipo de eventos, porque nos ayudan 
a detonar la economía local y dan mues-
tra de la capacidad que tiene 
Huixquilucan para albergar actividades 
de talla mundial y son únicas en el país. 
Por eso, nos da mucho gusto recibir a los 
coleccionistas de los mejores automóvi-
les de colección en nuestro país. Una 
vez más, nuestro municipio les da la 
bienvenida, ésta es su casa como lo ha 
sido por más de 30 años. Sepan que 
cuentan con todo el respaldo del gobier-
no municipal para celebrar la fiesta más 
bonita de México”, sostuvo.
 Kristian Fernández aseguró 
que una de las prioridades que tiene el 
gobierno que encabeza Romina 
Contreras es apostar al desarrollo econó-
mico del municipio, pues esto crea más 
y mejores empleos para las y los huix-
quilquenses, además de mejorar su cali-
dad de vida, por lo que todos los días se 
trabaja para atraer nuevas inversiones al 
territorio, como es el caso de la realiza-
ción anual del Gran Concurso 
Internacional de Elegancia que, en esta 
edición, dejó una derrama aproximada 
de 10 millones de pesos en el municipio.

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.

Huixquilucan sede de la XXXVII  
edición de la mayor exhibición de autos 

clásicos y de colección del país
Jessica Gervacio Gervacio
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TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.-  “Este es un gobierno transpa-
rente y que le va a rendir cuentas al 

pueblo, así como cumplir las prome-
sas y los compromisos que tiene con 
la ciudadanía, para obtener y edificar 
una ciudad confiable y sustentable”, 

puntualizó el presidente municipal, 
Raciel Perez Cruz al entregar el in-
forme de los primeros 100 días de 
gobierno.
 Efectivamente, ratificando 
su compromiso con los ciudadanos, 
el alcalde tlalnepantlense expuso 
los logros y metas alcanzadas en los 
Primeros 100 días de su gestión al 
frente de la Tierra de en medio.
 Raciel Pérez Cruz, asegu-
ró que su gobierno seguirá siendo 
un gobierno que esté en las calles, 
abierto a la gente, que entienda los 
sentires y problemas de la ciudada-
nía, será incluyente y se encargará 
de atender y mejorar la situaciones 
de la ciudadanía en cuestiones de 
agua, movilidad, seguridad, desa-
rrollo económico, desarrollo urbano, 

Raciel Pérez Cruz ratifica a sus 100 Días de Gobierno,  
no nos temblará la mano para combatir la corrupción

TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.- Buscando mejorar la calidad de 
agua que llega a las familias del mu-
nicipio, personal sindicalizado del Or-
ganismo Público Descentralizado para 
la Prestación de los Servicios de Agua 
Potable, Alcantarillado y Saneamiento 
de Tlalnepantla (OPDM) llevó a cabo 
trabajos de limpieza y desinfección en 
uno de los tanques más importantes 
del municipio.
 Efectivamente, por instruc-
ciones del presidente municipal Raciel 
Pérez Cruz, los trabajadores empren-
dieron labores de limpieza al interior 
del Tanque Maestro Tlalnemex, el cual 
cuenta con una capacidad de 18 mil 
metros cúbicos y abastece a más de 
35 colonias de la demarcación.
 Los trabajos consistieron en 
una primera etapa de barrido y cepilla-
do manual, en la que se extrajo tierra y 

lodo del interior del tanque utilizando 
escobas, palas y cubetas para su reti-
ro. Posteriormente, con el apoyo de 
pipas de agua potable y camiones de 
presión-succión, se procedió a lavar y 
desinfectar las paredes internas.
 Al respecto, el titular del 
OPDM Alberto Valdés Rodríguez, des-
tacó la importancia de estas acciones y 
subrayó que el Tanque Tlalnemex no 
recibía este tipo de mantenimiento en 
aproximadamente 10 años.
 Por su parte, Jesús Du-
rán Camacho, secretario general del 
S.U.T.EyM., expresó la gran disposición 
del personal sindicalizado para seguir 
emprendiendo acciones que impacten 
positivamente en la calidad de vida de 
las familias de Tlalnepantla. En esta 
importante labor participaron alrede-
dor de 200 servidores públicos sindi-
calizados.

Gobierno de Tlalnepantla coordinado con el SUTEYM realiza traba-
jos de limpieza y desinfección en el Tanque maestro Tlalnemex
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NICOLÁS ROMERO, Mé-
xico.- La Alcaldesa, Yoselin 
Mendoza, suscribió la Carta 

de Intención de Adhesión a la Ruta 
Intermunicipal de Erradicación del 
Trabajo Infantil (RIETI), en una ac-
ción conjunta con otras 11 demar-
caciones, en busca de que los meno-
res no sean víctimas de explotación 
y de que ejerzan plenamente sus 
derechos, para tener una vida feliz.
 En Atizapán de Zaragoza, 
la edil reafirmó su compromiso con 
la infancia, así como su disposición 
para colaborar en detectar, atender 
y desactivar el trabajo de niñas y 
niños, quienes deben ser protegidos 
por las autoridades, mismos que a 
su edad requieren estar en la escuela 
y no en las calles o centros laborales.
 Yoselin Mendoza, destacó 
que en territorio nicolasromerense, 
los menores cuentan con instan-

cias que fueron creadas para cuidar 
su integridad y bienestar, como el 
Sistema Municipal de Protección 
de Niñas, Niños y Adolescentes de 

Nicolás Romero (SIPPINA), cuya 
instalación fue aprobada durante la 
Quinta Sesión Ordinaria de Cabildo.
 Además, informó que por 

medio del Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la Familia 
(DIF), se brinda todo el apoyo a la 
niñez, en contra de cualquier tipo de 

abuso y violencia.
 Cabe mencionar, que la 
organización altruista World Vision 
México, enfocada en la prosperidad 
y bienestar de la niñez, así como la 
Secretaría del Trabajo del Estado de 
México, se encargaron de brindar el 
acompañamiento al referido acuer-
do, en el que también participan 
Atizapán (municipio anfitrión e im-
pulsor de esta iniciativa), Cuautit-
lán Izcalli, Cuautitlán, Huixquilucan, 
Tultitlán, Naucalpan, Tlalnepantla, 
Villa del Carbón, Jilotzingo, Isidro 
Fabela y Tepotzotlán.
 Como testigos de honor de 
la firma, estuvieron presentes, Lorena 
Villavicencio, Secretaria Ejecutiva del 
Sistema Nacional de Protección Inte-
gral de Niñas, Niños y  Adolescentes 
(SIPPINA),  Norberto Morales Poble-
te, Secretario del Trabajo en la entidad 
mexiquense, al igual que el Procurador 
de Protección de Niñas, Niños y Ado-
lescentes del Estado de México, Cuit-
láhuac García Perea.

Ramón Vázquez R.

TECÁMAC, México.- El Ayunta-
miento de Tecámac fue distinguido 
con un reconocimiento por parte de 

la Comisión de Derechos Humanos 
del Estado de México (Codhem), 
al obtener la mayor puntuación en 
el Diagnóstico de la Ley de Justicia 
Cívica aplicado a los 125 municipios 
mexiquenses. 

 Al respecto, y lueo de re-
cibir el reconocimiento de manos 
de la titular de la Codhem, Myrna 
García, la alcaldesa Rosi Wong des-
tacó que esta distinción posiciona al 
municipio como referente estatal en 

materia de cultura de paz, legalidad 
y convivencia ciudadana.
 En sesión extraordinaria 
de Cabildo subrayó que este logro 
es resultado de un proceso iniciado 
en 2019 por la entonces presidenta 
municipal y hoy senadora, Mariela 
Gutiérrez Escalante, quién impulsó 
la implementación del Modelo Ho-
mologado de Justicia Cívica y quién 
estuvo presente en el evento.
 Desde su inauguración el 
pasado 10 de noviembre de 2020, 
el Centro de Justicia ha atendido a 
más de 85 mil casos, incluyendo 
faltas administrativas, conflictos 
vecinales y hechos de tránsito, lo 
que refleja el compromiso tanto de 
los servidores públicos como de la 
ciudadanía tecamaquense con la 
legalidad y la resolución pacífica de 
conflictos.
 “Estereconocimiento tam-
bién es mérito de nuestros ciudada-
nos, que con su civismo y responsa-
bilidad fortalecen el tejido social del 
municipio”, afirmó Wong Romero.
 En su intervención Myrna 
García reconoció el compromiso de 
Tecámac por fomentar las buenas 
prácticas en materia de justicia cí-

vica, destacando su infraestructura, 
personal capacitado y vocación por 
resolver los conflictos desde la pre-
vención y el respeto a los derechos 
humanos. 
 Puntualizó que Tecámac no 
sólo aprobó con excelencia los están-
dares evaluados, sino que los superó, 
al obtener el mayor porcentaje esta-
tal, reflejo de una administración con 
convicción de servir con dignidad, 
respeto, legalidad y confianza.
 Al ser invitada de honor, 
la senadora Mariela Gutiérrez, des-
tacó que al implementar políticas 
públicas innovadoras se previene la 
violencia y promueve la igualdad y  
buenas prácticas de convivencia, por 
lo que desde la Cámara Alta conti-
nuará trabajando para las nuevas 
generaciones de mexiquenses en 
materia de justicia cívica.  
 Myrna García y Rosi Wong 
también firmaron un convenio de 
colaboración entre la Codhem y el 
Ayuntamiento de Tecámac, para 
implementar acciones conjuntas de 
acuerdo con sus respectivas com-
petencias en materia de protección, 
orientación, promoción y difusión de 
los Derechos Humanos.

Ramón Vázquez R.

Reconoce la Codhem al gobierno de Tecámac  
como líder Estatal en Justicia Cívica
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- En tan solo 
tres meses, hay avances en 

seguridad en este municipio 
y es que disminuyó la percepción 
de inseguridad y el porcentaje, “ba-

jamos a 82.4% y ya no estamos 
entre los 10 municipios con ma-
yor percepción en el país, ni en el 
segundo lugar con mayor percep-
ción.”
 Efectivamente, Naucal-
pan sale del top 10 de ciudades a 

nivel nacional con mayor percep-
ción de inseguridad en el primer 
trimestre del 2025 y desciende del 
lugar dos, hasta el número doce, 
con un indicador a la baja de 7.2%, 
en comparación al mismo trimestre 
del 2024, de acuerdo a los resul-
tados de la reciente Encuesta Na-
cional de Seguridad Pública Urbana 
(ENSU) que presentó el INEGI.
 La Encuesta Nacional de 
Seguridad Pública Urbana, apunta 
que, respecto al mismo periodo del 
año anterior, las y los naucalpenses 

tenían una percepción de inseguri-
dad del 89.6%, y ante el reciente 
porcentaje de 82.4%, refleja una 
disminución del 7.2%.
 De acuerdo al último tri-
mestre del 2024, del 85.6% de 

percepción de inseguridad, dismi-
nuyó al 82.4%. En septiembre del 
2024, la percepción de inseguridad 
colocaba a Naucalpan con el 88.0 
%, solo después de Tapachula con 
el 91.9 %.

Mejora percepción de inseguridad  
de Naucalpan, estrategia de  

seguridad arroja resultados positivos
Narciso Rodríguez

Raciel Pérez Cruz da el banderazo de salida 
a 129 unidades vehiculares que reforzaran 
la operación en diversas áreas de gobierno

*** El alcalde recordó que al inicio 
de su administración se encontró 
un parque vehicular inservible, lo 
que afectó la operatividad de las 
dependencias. 
 
TLALNEPANTLA DE BAZ, México. 
“Al inicio de la presente administración 
“encontramos un parque vehicular 
inservible, chatarrizado, desvalijado, 
todo esto producto de la desmedida 
corrupción y fraudes”, por lo que hoy, 
para brindar el servicio que las y los tlal-
nepantlenses merecen, y dar solución a 
sus demandas, el Presidente Municipal 
Raciel Pérez Cruz dio el banderazo de 
salida a 129 unidades que recorrerán 
la demarcación para atender las princi-
pales problemáticas que afectan a las 
comunidades.
 En el evento, el alcalde seña-
ló que esta situación afectó la operati-
vidad de las dependencias que confor-
man el gobierno municipal para poder 
cubrir las necesidades de todas las 
comunidades, “este parque vehicular 
es muestra del compromiso que todos 

los días nos demanda la ciudadanía, 
exhortamos a las personas servidoras 
públicas para que asuman la respon-
sabilidad que la ciudadanía nos otorga 
por medio de sus contribuciones, aquí 
no hay cabida para actitudes patrimo-
nialistas”.
 Asimismo, hizo un llama-
do para que cada persona que tenga 
asignado un vehículo o cualquier tipo 
de herramienta, haga uso adecuado de 
ellos, toda vez que son instrumentos 
que la ciudadanía pone en sus manos 
para eficientar sus labores.
El alcalde destacó que, a cuatro me-
ses de asumir la presidencia municipal 
como resultado de la confianza ciuda-
dana, se están enfrentando dificultades 
financieras y deudas heredadas por 
el gobierno anterior, además de que 
todas las áreas tienen la encomienda 
de trabajar con determinación para 
responder a las exigencias de las y los 
habitantes.
En total se entregaron 89 vehículos 
tipo sedán, 35 camionetas tipo Pick 
Up, 2 microbuses para transporte de 
personal, una unidad transportadora 
canina, un camión de volteo y una Ur-
van de 11 pasajeros.

Narciso Rodríguez

HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
Tras la implementación del 

Operativo de Inspección y 
Reordenamiento de Motocicletas, 
que puso en marcha el Gobierno 
de Huixquilucan desde enero del 
presente año, durante el primer 
trimestre de 2025 se registró una 
disminución de 33 por ciento en ac-
cidentes viales en los que participan 
estos vehículos, por ello, se seguirán 
reforzando este tipo de estrategias 
para cuidar la integridad física de la 
población y aumentar la seguridad 
en el territorio.
 Así lo informó la presi-
denta municipal, Romina Contreras 
Carrasco, quien detalló que la dismi-
nución de los primeros tres meses 

de 2025 es en comparación con 
el último trimestre del año ante-
rior, por lo que destacó que una de 
las funciones primordiales de esta 
estrategia es salvar vidas, a través 
del despliegue de elementos de la 
Dirección General de Seguridad Pú-
blica y Vialidad de Huixquilucan en 
las principales vialidades.
 “Seguiremos con los es-
fuerzos de este operativo, el cual 
inició en enero de 2025 para orde-
nar la circulación de motocicletas 
en Huixquilucan. Y para continuar 
con estos resultados positivos, ex-
horto a  los conductores de estas 
unidades a hacer conciencia y  for-
jar una  cultura de  usar los medios 
de protección adecuados,  respetar 
los lineamientos y señalamientos 
para  cuidar su vida y reducir los 
riesgos que implica el conducir es-

tos vehículos. Sin duda, esta dis-
minución refleja los esfuerzos de 
los elementos de seguridad, por lo 
que reconozco su trabajo 24/7 en 
beneficio de los huixquiluquenses”, 
apuntó la alcaldesa.
 Romina Contreras desta-
có que el Operativo de Inspección 
y Reordenamiento de Motocicle-
tas se puso en marcha para reforzar 
la seguridad vial en el municipio, 
garantizar el cumplimiento de las 
normas de tránsito, reducir los ín-
dices delictivos en estas unidades 
y proteger la integridad física de los 
conductores.
 Detalló que,  de enero a 
la fecha, se han se han implemen-
tado  34  operativos en avenidas 
principales de Huixquilucan, prin-
cipalmente, donde se registra ma-
yor afluencia de motociclistas y se 
han revisado más de dos mil 100 de 
estas unidades.
 Romina Contreras explicó 
que  dicho operativo  consiste en el 
despliegue de elementos de la Direc-
ción General de Seguridad Pública y 
Vialidad de Huixquilucan en puntos 
estratégicos de todo el territorio, en 
los cuales se revisa que los vehículos 
cuenten con toda la documentación 
en regla, que los conductores porten 
el equipo de protección adecuado, 
no viajen más pasajeros de lo permi-
tido y respeten los límites de veloci-
dad, entre otras medidas estableci-
das en el Reglamento de Tránsito y 
Vialidad de Huixquilucan.

Como resultados del Operativo de Inspección de Motocicletas,  
disminuyen accidentes viales en este tipo de vehículos

Narciso Rodríguez
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